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Je tiens tout d'abord à vous apporter toute mon 
amitié et ma solidarité en cette période 
compliquée, dont on ne sait combien de temps 
celle-ci va durer.

Souhaitons que les chercheurs, les médecins et 
toutes personnes compétentes puissent mettre au 
point un vaccin ou un traitement pouvant nous faire 
sortir de cette situation.

RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES !
SUPPRIMONS les rassemblements inutiles en 
lieu fermé.

Je sais que nos rencontres et nos retrouvailles 
familiales nous manquent, mais c'est à ce prix que 
l'on limitera l'évolution du virus.
La communication n'est pas facile en cette période 
de Covid 19. Les élus candidats aux dernières
élections municipales ont manqué le rendez-vous 
qu'ils s'étaient fixés avec vous lors de la réunion 
publique.
Maintenant, nous nous orientons vers l'annulation 
de la cérémonie des vœux du maire en janvier 
prochain. Cette soirée était l'occasion pour le 
conseil municipal de vous exposer les actions qu'ils 
conduisent tout au long de l'année.

C'est aussi pour cette raison que nous avons choisi 
de vous envoyer, dans vos boîtes aux lettres, ce 
petit document que l'on a intitulé "Noyal Muzillac 
Infos" afin que vous soyez au plus près de l'actualité 
de votre municipalité.

Malgré tout, le conseil 
municipal reste actif. Les 
travaux de développement 
du lotissement communal 
continuent, ceux de la revitalisation du centre 
bourg, la construction de nouveaux bâtiments sur 
les sites de l'ADMR et du PRESBYTÈRE se précisent.

Le centre de loisirs bat son plein avec une belle 
fréquentation des enfants.

Le CCAS reste vigilant aux plus fragiles d'entre nous.

Les associations sportives ont maintenu au mieux 
leurs activités, nécessaires à notre lien social. 
Aujourd’hui, le confinement les contraint à les 
suspendre.

Le respect des uns envers les autres, les efforts que 
chacun d'entre nous exerçons dans nos métiers,
feront que notre société avancera pour le meilleur 
de notre économie et notre système de santé !

Ne nous laissons pas emporter par une ambiance 
morose, mais continuons d’avancer avec optimisme 
et solidarité.

Patrick Beillon

Mot du Maire



L’Église Saint Martin a 
retrouvé une horloge début 
septembre sur la face Sud de son clocher.
Elle remplace l’ancienne qui avait fait son temps.
Elle s’intègre parfaitement sur l’enduit refait à neuf, 
et valorise cet édifice de patrimoine.

Christian Billy
adjoint aux bâtiments, commerces et tourisme

Eglise

Le 19 septembre dernier, Monsieur le Maire a 
procédé à l’inauguration des nouvelles installations 
ludico-sportives de la Michochêne et des locaux des 
Services Enfance-Jeunesse.

En effet, le complexe sportif de la Michochêne s’est 
vu agrémenté, d’un city park, d’agrès de fitness et 
d’un « nid de pies » destiné au plus jeunes.
Ces installations résultent d’un travail avec les 
jeunes noyalais qui ont exprimés leurs souhaits lors 
d’ateliers participatifs et nous les en remercions.

L’ALSH Ty Moun accueillant déjà les services 
Enfance-Jeunesse, a fait l’objet d’une bonne année 
de travaux. Ceux-ci ont permis d’une part, 
d’optimiser le confort d’accueil des enfants tout en 
étant moins énergivores et d’autre part de 
domicilier l’Espace-Jeunes destiné à nos ados. 
Noyal-Muzillac peut donc s’enorgueillir de proposer
dans un même lieu (mais avec deux accès distincts) 
deux services d’accueil, d’animations, de contacts.
 
Les équipes de l’ALSH Ty Moun et l’Espace-jeunes 
vous assurent de leur enthousiasme et 
professionnalisme à retrouver les jeunes noyalais 
dans ces nouveaux locaux.

Valérie Lafaurie-Le Divellec
adjointe Affaires scolaires, Enfance-Jeunesse

Inauguration du 19 Septembre 2020

Chaque année, le CCAS de Noyal-Muzillac organise 
le traditionnel repas des ainés.

Cette année 2020, marquée par la COVID, contraint 
le CCAS à reporter ce moment de rencontres et de 
partages. Nous espérons pouvoir le proposer au 
printemps prochain.

Cependant, nous avons décidé de maintenir la 
distribution des colis de Noël aux personnes de plus 
de 80 ans. Celle-ci se fera en respectant les gestes 
barrières (port du masque, gel hydroalcoolique, 
distanciation sociale).

Si des personnes ne souhaitent pas la distribution à 
domicile du colis en raison du contexte sanitaire, 
elles devront se faire connaître en Mairie où elles 
pourront le retirer.

Prenez soin de vous et de vos proches. Soyons 
vigilants et accompagnons au mieux les personnes 
vulnérables. 

Anne-Cécile Blanchard
adjointe aux affaires sociales

CCAS



Jeudi 15 octobre, les services techniques ont 
installé le mobilier urbain (panneaux et bacs à 
fleurs) visant à fermer la venelle de Beaufort à la 
circulation automobile dans les 2 sens (sauf 
riverains) et limiter la vitesse à 20 km/h.
L’objectif est de sécuriser les cheminements piétons 
et cyclables vers le cœur de bourg.

Les aménagements sont cofinancés par l’État, la 
Région Bretagne, l’Établissement Public Foncier de 
Bretagne et la Banque des Territoires dans le cadre 
de l’appel à projets « Dynamisme des centres-villes 
et des bourgs ruraux en Bretagne ».

Christian Billy
adjoint aux bâtiments,

commerces et tourisme

Venelle de Beaufort

AMÉNAGEMENTPROVISOIRE



Restons solidaires

Des panneaux lumineux sont installés sur la 
commune depuis le début d’année. L’application 
CentoLive vous permet de suivre les informations 
partagées à travers ces panneaux. Un outil utile, 
surtout en ces périodes de confinement. Nous vous 
invitons donc à télécharger cette application sur vos 
téléphones, tablettes… afin de suivre au plus près 
les informations que la municipalité pourrait 
partager. 

Prenez soin de vous et de vos proches. 

La commission communication  

Centolive

Chaque don compte et nous sommes tous 
concernés. Malgré le contexte et le confinement, les 
collectes continuent. A l’EFS de Vannes toute l’année 
ainsi qu’à Noyal-Muzillac, le 25 novembre prochain. 

Pendant le confinement, remplissez votre 
attestation de déplacement au motif d’ « assistance 
aux personnes vulnérables ».

Le 22 septembre dernier, la collecte 
de Noyal-Muzillac a accueilli 111 
personnes. 

Don du sang

Merci à vous !

Etude en cours dans les villages de Kersan et de 
Logoren pour remédier à de possibles 
problèmes de vitesse de véhicules.

Réunion de travail avec l'association "Gré des 
sentier" et d'autres utilisateurs afin de définir 
d'autres parcours pouvant être incorporés
dans le Plan Départemental des Itinéraires de 
Promenade et de  Randonnée.

Sécurité  Routière
Le cabinet GEOBRETAGNE, maitre d'œuvre du 
lotissement de Grand Beaufort, devrait 
déposer le plan d’aménagement en cette fin 
d'année.
A noter aussi l'acquisition par la mairie d'une 
nouvelle parcelle en continuité du lotissement 
de la "Chênaie" pour une 4ème tranche de ce 
lotissement.

Les travaux de curage de fossés et de 
revêtement sont terminés et se sont déroulés 
dans de bonnes conditions météorologiques, 
garantissant une qualité de mise en œuvre.

Voirie  Communale

Urbanisme

Chemin  de  Randonnée

Didier Loyer
adjoint à l’urbanisme, voirie,

aménagement foncier et environnement


